

## Abschluss im Kindergarten

Das letzte Quartal im Schuljahr ist eine spannende Zeit. Die Kinder haben viel gelernt und grosse Fortschritte gemacht. Zu diesem Zeitpunkt können wir aus dem Vollen schöpfen und zum Schluss noch lässige Projekte oder Themen in Angriff nehmen.

### Zirkus Lollypop – Das Highlight des Schuljahres

Vom Kindergarten bis in die sechste Klasse wurden in durchmischten Gruppen diverse Zirkusnummern auf die Beine gestellt und einstudiert. Die Kinder konnten ihre Disziplin selbst auswählen und so gab es am Ende der Woche eine tolle Aufführung mit Clowns, Zauberern, Trapezkünstler:innen, Fakiren und noch mehr.



Bild 1: Quelle Kindergarten blau

### Spezialprogramm

Um danach eigene Projekte anzugehen, fehlte diesmal die Zeit. Jedoch wurden in den verbleibenden Wochen bis Ende Schuljahr in den drei Kindergärten verschiedene spezielle Sachen unternommen. Im grünen Kindergarten wurde ein Restaurant-Spielort eingerichtet. Die Kinder übten Bestellungen aufzunehmen, die Pizza richtig zu belegen und die Gäste anständig zu bewirten. Das Gedächtnis und das mathematische Denken wurde dabei automatisch mittrainiert. Zum Themenabschluss wurde im Kindergarten grün mit den Kindern richtige Pizza gebacken und gegessen.

Der blaue Kindergarten war bei der 5./6. Klasse von Herr Griesinger zu Besuch und hat eine Turnlektion mit der 3./4. Klasse von Frau Lässer durchgeführt. Der Austausch in anderen Stufen und klassenübergreifende Anlässe machen den Kindern sehr Spass. Zudem fördert es die sozialen Kompetenzen und nimmt allfällige Ängste vor dem Schulanfang im August.

Der rote Kindergarten führte nochmals eine Waldwoche durch, diesmal zum Thema Vogelwelt. Es wurde Einiges gelernt und erlebt. Federn, Nester und sogar ein aus dem Nest gefallenes Vogelkücken wurden gefunden. Zweimal wurde ein feines Essen auf dem Feuer gekocht, mit tatkräftiger Unterstützung einiger Helferinnen. Vielen Dank dafür. Die Brennnesselchips und der Tatsch mit Erdbeeren und Schokolade waren das Highlight der Waldwoche.



Bild 2: Quelle Kindergarten rot

Bilder 3-6: Quelle Kindergarten rot



Bild 7: Besuchsnachmittag mit der «Ente Emma» und dem neuen Thema Regenbogenfisch im blauen Kindergarten, Quelle: Kindergarten blau

### Besuchstage im Kindergarten / 1. Klasse

Im Juni fand der Besuchsnachmittag der neuen Kinder, welche im August 2024 in den Kindergarten starten, statt.

Eine Woche später durften auch die grossen Kindergartenkinder «Schulluft schnuppern». Während zwei Lektionen konnten sie ihre neue Lehrperson, ihre neuen Gspänli und auch das Schulzimmer kennenlernen.

### «Rauswurf / Schütteln»

Am 28. Juni 2024 war der letzte Schultag vor den Sommerferien. Traditionsgemäss waren alle Eltern für einen gemeinsamen Abschluss eingeladen. Die grossen Kindergartenkinder wurden mit Hilfe der Eltern aus dem Kindergarten «geschüttelt» und anschliessend gab es ein gemütliches Beisammensein mit Sirup/Kaffee/Kuchen. Das Kindergarten team wünscht den zukünftigen Schülerinnen und Schüler der 1. Klasse alles Gute, viel Erfolg und ganz viel Spass in der Schule. Den neuen Kindern im Kindergarten wünschen wir einen guten Start in ihre Schullaufbahn und ganz viel Freude im neuen Lebensabschnitt.



Bild 8: Quelle Kindergarten blau